



Sanear injusticia y pobreza, para alejarnos del crimen, propone proyecto de nación de Monreal Ávila

Sanear injusticia y pobreza, para alejarnos del crimen, propone proyecto de nación de Monreal

KARINA ROCHA

Ricardo Monreal afirmó que la reconciliación que propone para México, es un **proyecto de nación que pretende sanear la injusticia y la pobreza**, así como **mejorar la vida común y alejarnos de la violencia del crimen que nos aísla**.

En entrevista, el coordinador de los senadores de Morena expuso que habla de reconciliación porque podemos lograr un México más progresista, con unidad y cohesión.

Resaltó que el documento que entregó a los **diputados de Morena** en su plenaria se refiere a una visión con proyecto de nación, no definitivo, **pero que abarca los principales temas de interés general en el país**.

Describo la necesidad del México colaborativo, o cuando describo el México justo, la justicia social, cuando describo el México seguro. Todo esto es parte de las necesidades y de las angustias que tenemos en México, agregó.

Resaltó que cuando habla del **México**

verde, que es una de las asignaturas que tenemos pendientes en el **cambio climático y en el futuro sustentable**. **Planteo un México próspero, progresista, apuntó**.

Monreal Ávila recordó que un día como hoy, **dos de febrero de 1948, perdimos la mitad del territorio nacional** con la firma del **tratado Hidalgo-Guadalupe**.

Era tan encarnizada, tan fuerte, tan profunda la lucha entre liberales y conservadores, que a falta de unidad perdimos el territorio, refirió.

En la **Cámara de Diputados, 57 votos fueron a favor de este Tratado, contra 30, y en el Senado de aquel tiempo, 1848**, todavía más, más pronunciada la división, **33 votos a favor de senadores que votaron en favor por esta pérdida de territorio, y cuatro, solamente cuatro senadores votaron en contra**, explicó.

"Es triste cuando las sociedades se polarizan porque dejan de atender lo importante del país para progresar y para enfrentar a otras naciones que actúan con hostilidad y nos desgarramos internamente en guerras civiles, precisó Ricardo Monreal.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

PP-7

03/02/2023

LEGISLATIVO

